

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o
(0xx47) 3360-7167

La Iglesia no es solo un templo, más sí, un pueblo que sabe Honrándome y Respetándome

16/02/2014

Me colocaste sobre toda la naturaleza que Soy Yo que puedo dar la vida, y sin Mi Presencia nada puede funcionar. Para asegurarse de que todo esto, Mi hijo, en primer lugar tiene que tener mucha fe, especialmente cuando se trata de una persona que no ve, pero cree. Es raro ver a una persona entender a los demás que piensan que son tan inteligentes, más no tiene lo que tienes delante de Mí.

Yo Soy la Luz que te guía por donde andas, porque mereces por el buen servicio que vienes haciendo. La Iglesia, cuando se habla, no es sólo un templo, sino, un pueblo que sabe cómo honrar y respetar. Yo tenía en la Tierra, cuando Nací, un templo sólo para Mí, tuve sí, un pueblo Esperándome para Adorarme, como fueron los primeros tres Reyes Magos, después de Mi Santa Madre que me puso en el mundo, y José, Mi padre de creación. Vea que ningún palacio, ninguna casa hicieron para Mí, a no ser donde los animales Vivian, esto sí, como hoy Estoy viendo solo aquí es que vienen Esperándome este pueblo, con el debido respeto. Esto es lo que me satisface. Para tenerme por entero como aquí es, se necesario Mi hijo, que tu hiciese todo esto lo que Yo quería, sin tirar nada de nadie, cumplimiento las Escrituras. Para decir la verdad, por todo lo que vienen haciendo, eres merecedor de todo lo que vienes recibiendo de esas personas que han puesto su confianza en tu trabajo. Mira en que en la Tierra, para ser un líder de cualquier repartición publica, debe tener un gran estudio, pero Conmigo ya es bien diferente, no necesita ser estudiado, basta solo Me obedecer. Realice un simple hombre, como es tu caso Mí hijo, ser llamado un hijo ilustre. Vea que no es poca cosa, como la mayoría de los eclesiásticos piensan de ti, por ser un pequeño hombre. Más llegara el momento en que muchos vendrán a pedirte perdón por no haber aceptado como líder de Mi Iglesia que deje a Pedro I, y que ahora está siendo el último en que puedo confiar.

Espíritu Santo y Pedro II